

Medio centenar de alumnos participan en el curso de Derecho Agrario

IDEAL

JAÉN. Medio centenar de alumnos participa en el Curso de Especialista en Derecho Agrario, una actividad formativa pionera en Andalucía, organizada por el Colegio de Abogados de Jaén, a través de su Escuela de Especialidades.

Este curso, que se desarrollará hasta el próximo mes de abril, consta de 180 horas, de las que 120 son presenciales y las 60 restantes corresponden a formación online, según explicó el decano del Colegio, Vicente Oya, que participó ayer en la inauguración junto con la diputada de la institución Carmen Colmenero y la ponente, Anunciación Carpio Dueñas, experta en el sector del aceite de oliva.

El objetivo principal de este curso, que no tiene precedentes en la provincia de Jaén, es proporcionar una formación de gran nivel, teórica y práctica, en los diversos aspectos que debe dominar un asesor jurídico en el mundo agrario. Aborda temáticas muy diversas desde un punto de vista multidisciplinar, como la protección del medio ambiente, la política del mercado de productos agrarios, la contratación y transmisión, la Seguridad Social, contabilidad y fiscalidad, la PAC o las sociedades cooperativas.

A lo largo de estos meses, igualmente, también se analizarán cuestiones como la resolución de conflictos agrarios, la regulación catastral, la intervención de la Confederación Hidrográfica y las comunidades de regantes.

El decano explicó que con esta actividad se pretende ofrecer una formación especializada y de alto nivel al alumno, al tiempo que formar y consolidar en los participantes las competencias necesarias para el ejercicio profesional de la Abogacía en el ámbito del derecho agrario, un área de gran importancia en una provincia como Jaén. «Estamos muy satisfechos con la puesta en marcha de este curso», dijo.